

COMPETICIONES

Copa Libertadores 2019: final única y mayores beneficios para los finalistas

La Conmebol Libertadores cambia el formato final de su campeonato para 2019 para potenciar el fútbol sudamericano a nivel global.

Palco23
27 feb 2018 - 09:33

La Copa Libertadores se moderniza. El consejo de la Conmebol ha acordado cambiar el formato actual de la final del torneo, con el objetivo de conseguir una mayor proyección internacional y repartir más ingresos entre los clubes finalistas. Será a partir de 2019 cuando entren en vigor los cambios, siendo esta última edición la que se celebre con final de ida y vuelta.

Desde la dirección de la Conmebol han decidido que la final única sea transmitida en horario de *prime time* y en un estadio que se elegirá con antelación. La intención es que el partido decisivo para saber el ganador de la Libertadores se convierta en un “gran evento deportivo, cultural y turístico”. “En términos de desarrollo, proyectamos mayores ingresos para el torneo y para los clubes finalistas, así como una mayor proyección del fútbol sudamericano y de la Conmebol Libertadores a nivel global”, ha asegurado su presidente Alejandro Domínguez.

Para la edición de 2018 se prevé que tanto el campeón como subcampeón reciban un premio de seis y tres millones de dólares, respectivamente. Para el año que viene los ingresos de cada equipo finalista pasarán a ser de dos millones de dólares, más el 25% de la facturación en concepto de venta de entradas.

También hay añadir que los gastos de organización de la final no recaerán sobre ninguno de los clubes, por lo que los beneficios será netos para ambos. La logística de la final será llevada a cabo por la propia Conmebol junto a las agencias de marketing deportivo IMG y Perform.

Con este acuerdo para generar más ingresos se pretende que el fútbol en Sudamérica “de un gran salto en infraestructura deportiva, organización de eventos, controles de seguridad, comodidad y atención en los estadios, y en la promoción regional y mundial de nuestros torneos, clubes y jugadores”, ha afirmado Domínguez.